

Unter allen Einsendungen der Fahrzeug-Bestand-Datenblätter, die bis Mitte Dezember 2016 in der Zentrale eintrafen, verlor die ASTAG eine Reise nach Prag. Die ASTAG-Glücksfee Alexandra Schweiger, Leiterin Verkauf, zog die Zürcher Kleinunternehmung Baltis-Transport GmbH und machte den Geschäftsführer Beni Baltis zum glücklichen Sieger. Für ihn ist das eine tolle Sache: «Ich war noch nie in Prag und eine solche Reise zu gewinnen, erlebt man auch nicht alle Tage.» Mit so was habe er nicht gerechnet, denn an einem Wettbewerb habe er noch nie etwas gewonnen.

Fahrzeugkauf mit Hindernissen

Bevor sich Baltis 2008 selbstständig machte, war er mehrere Jahre als Chauffeur angestellt. «Irgendwann packte mich das Fieber und ich wollte meine eigene Firma haben», so der Unternehmer. Der Start in die Selbstständigkeit gestaltete sich allerdings schwieriger als erwartet: «Als ich mir meinen ersten Lastwagen kaufen wollte, wurde ich vom Verkäufer belächelt. Ohne Businessplan sei da nichts zu machen, meinte dieser», sagt Baltis und lacht. Als er dann ein paar Wochen später mit einem 30-seitigen Dokument nochmals erschien, klappte es mit dem Kauf dann doch noch. Heute leitet er das auf Umzugslogistik spezialisierte Unternehmen mit seiner Frau Katharina Thomas.

Mitglieder-Herbstversand Wettbewerb

Baltis-Transport GmbH gewinnt Reise nach Prag

Wer der ASTAG seinen Fahrzeugbestand bis Mitte Dezember 2016 mitteilte, nahm an der Verlosung einer Reise nach Prag teil. Die ASTAG hat den Sieger gezogen. Gewonnen hat die Baltis-Transport GmbH aus Uerikon.



Der Fuhrpark der Baltis-Transport GmbH besteht aus zwei Fahrzeugen. Weiter stehen fünf Möbel-Wechselkoffer für Transportaufträge sowie kürzere Einlagerungen bereit.

Moderner Fuhrpark

Zum Dienstleistungsangebot der Baltis-Transport GmbH gehören nicht nur Möbel- und Umzugstransporte, sondern auch Lagerungen und Gütertransporte im In- und Ausland. «Dank unserem ausgezeichneten Partnernetzwerk profitiert die Kundschaft von weitläufigen Dienstleistungen mit perfektem Service», weiss der Geschäftsinhaber und weist zudem auf seinen Einsatz für wichtige nationale Events in der ganzen Schweiz hin. Für ein so umfassendes Angebot ist der Fuhrpark bestehend aus zwei Lastwagen schon fast bescheiden – dafür aber modern: Im Herbst 2016 erneuerte ein Volvo FH 460 (6x2) die Flotte. Zudem stehen fünf Möbel-Wechselkoffer für Transportaufträge sowie kürzere Einlagerungen bereit.

ASTAG-Mitgliedschaft lohnt sich

Seit 2008 – so lange wie es das Unternehmen schon gibt – ist Baltis Mitglied bei der ASTAG. «Die ASTAG ist ein starker Partner», ist der Unternehmer überzeugt. Für ihn war von Anfang an klar, dass er einen solchen an seiner Seite brauchen wird. «Die Rahmenbedingungen sind ja nicht einfacher geworden...», gibt er zu. Dafür aber die Ferienplanung: Am 5. Mai geht es für ihn und seine Frau dank der ASTAG und ihrem Transport-Software-Partner Comatic, der die gesamte Reise sponsert, in die tschechische Hauptstadt Prag. Da soll noch einer sagen, eine ASTAG-Mitgliedschaft lohne sich nicht...



Glückliche Gewinner: Katharina Thomas und Beni Baltis haben die vom ASTAG-Transport-Software-Partner Comatic gesponserte Reise nach Prag gewonnen. Anfangs Mai geht es los.

Text: fre | Fotos: zVg Baltis-Transport GmbH